

**ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA VIRTUAL
DEL DEPARTAMENTO DE FILOLOGÍA**

28 de julio de 2020

En la Universidad de Almería, en sesión celebrada a través de la plataforma **Blackboard Learn Collaborate Ultra**, a las 9.30 de la mañana, en segunda convocatoria y previa convocatoria del Director del Departamento de Filología, se reúnen en sesión ordinaria virtual los miembros del Consejo de Departamento de Filología para tratar los siguientes puntos del:

ORDEN DEL DÍA:

1. **Aprobación, si procede, del 'Plan de Sustitución del Profesorado del Área de Filología Francesa'.**
2. **Aprobación, si procede, de propuesta de petición de aula-homenaje a la profesora Rosa Concepción.**

Asistentes (*):

Álamo Felices, Francisco D.	Llanos Luis, José Vicente
Arvide Cambra, Luisa M ^a	Montoya Huete, Ana
Cantizano Márquez, Blasina	Muñoz-Reja Gallurt, María
Carini Martínez, Judith A.	Ortega González, José Miguel
Estévez Picón, Marina	Ridao Rodrigo, Susana
Fernández Sánchez, José Francisco	Romero Mariscal, Lucía P.
Gallardo Caparrós, M ^a Cristina	Ruiz Corral, M ^a Dolores
García Navarro, M ^a Carmen	Sánchez Villanueva, Antonia
González Alarcón, Isabel Esther	Torres Fernández, José Javier
Ibáñez Ibáñez, José R.	

(*) Como consecuencia de la propia naturaleza de este tipo de reuniones, el listado ofrecido corresponde al total de asistentes a la reunión, independientemente del tiempo que permanecen en la misma, así como las veces que salen y entran de la sala de reuniones.

Excusan su asistencia

López Gómez, Ángeles

López Muñoz, Manuel

Comienza la sesión a las 9.30 de la mañana. Toma la palabra el Director para pedir que aparezca en el Acta el agradecimiento que hace la Dirección al equipo decanal saliente y a su máximo representante, el ahora ex decano, el profesor D. Javier García González, por la ayuda y colaboración que en todo momento ha prestado a este Departamento, obteniendo respuestas de manera efectiva y resolutive. Asimismo, la Dirección quiere manifestar sus mejores deseos al recién elegido Decano, el profesor D. Rafael Quirosa-Cheyrouze. En segundo lugar, el Director quiere hacer constar cómo gran parte del presupuesto económico así como las referencias habidas en diferentes Consejos de Gobiernos sobre Contrato-Programa supone que el cumplimiento sea uno de sus pilares fundamentales para la financiación del Departamento. A este respecto indica que la no cumplimentación de todos los requisitos del Contrato-Programa supone una merma económica que la sufrirá todo el Departamento por igual. Es por ello por lo que el Director vuelve a hacer referencia a la necesidad por cumplir con el apartado correspondiente a la Memoria Académica del Departamento y señala que algunas Áreas no llegaron a entregar su Memoria.

Por último, el Director realiza una observación que va dirigida a la representación de alumnos del Departamento. Según afirma, ayer se recibió un mensaje por parte de su delegada, D^a Carina Tripijana García, que incluía una Guía Erasmus para el curso 2020-2021. Desde el punto de vista pragmático, el Director la encuentra que dicha guía es práctica y sencilla de usar y cree que puede resultar de gran utilidad no solamente para los estudiantes Erasmus que cursen estudios en la UAL sino también para el profesorado. La misma guía ofrece una información de una empresa, 'Apapel' que ofrece unos descuentos en sus servicios al Departamento.

1. Aprobación, si procede, del 'Plan de Sustitución del Profesorado del Área de Filología Francesa'.

Según el acuerdo llegado en la última reunión del Consejo de Departamento de 20 de julio, las Áreas del Departamento podían ofrecer un Plan de Sustitución de Profesorado específico de su Área, o bien acogerse al documento general elaborado por la Dirección. El Área de Filología Francesa remitió hace unos días su propio Plan de Sustitución del Profesorado. Se somete a su aprobación.

Acuerdos adoptados:

Aprobación por asentimiento del 'Plan de Sustitución del Profesorado del Área de Filología Francesa'.

2. Aprobación, si procede, de propuesta de petición de aula-homenaje a la profesora Rosa Concepción.

Vuelve a recordar el Director el motivo por el cual se trae este punto nuevamente al Orden del Día. Hace algunas semanas, la hija de la profesora D^a M^a Rosa Concepción López se puso en contacto con la Dirección para proponer que se tuviera a bien considerar la posibilidad de nombrar un aula-homenaje en memoria de su madre, antigua profesora de este Departamento quien, al parecer, había entrado en un proceso degenerativo cognitivo. En una anterior reunión del Consejo de Departamento (concretamente, la reunión ordinaria del 7 de junio de 2020), algunos miembros indicaron la conveniencia de que dicha propuesta viniese refrendada de forma unánime por el Área de Conocimiento a la cual pertenecía la profesora D^a M^a Rosa Concepción López. Hace unos días, el Área de Lengua Española ratificó de forma unánime esta propuesta, tal como se desprende del documento enviado a esta Dirección por parte de la coordinadora de dicha Área, la profesora D^a Susana



Ridao Rodrigo. Por consiguiente, si se aprueba, se llevaría la notificación al nuevo decanato a partir de septiembre.

Acuerdos adoptados:

Aprobación por asentimiento de aprobación de aula-homenaje a la profesora D^a M^a Rosa Concepción López

El Director cede la palabra a D. José Vicente Llanos Luis para su intervención con respecto a la Guía Erasmus 2020-21 elaborada por la Delegación de Estudiantes. Indica que la Guía Erasmus ha sido elaborada a partir de la información recogida por antiguos estudiantes Erasmus que ya cursaron su programa de movilidad en la Universidad de Almería y como consecuencia de algunas dudas que habían surgido y que no habían quedado lo suficientemente resueltas. Es por ello por lo que la Delegación de Estudiantes se decidió a elaborar esta pequeña guía que cubre un espectro bastante amplio de dudas. Pide D. José Vicente Llanos que si no hay problema se traslade dicha guía a todo el profesorado del Departamento. Acabada la intervención, el Director indica que cuando acabe la reunión del Consejo de Departamento, el Apoyo Administrativo realizará dicho envío por correo electrónico.

Termina la reunión con palabras de agradecimiento del Director al haberse resuelto de manera adecuada todas las dificultades, retrasos, surgidos de este curso tan atípico, en el que hemos tenido que convivir con una pandemia cuya resolución final está todavía lejos de lograrse.

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las nueve horas y cuarenta y tres minutos de la mañana, en Almería, a veintiocho de julio de dos mil veinte. Como Secretario doy fe de lo anterior.

EL SECRETARIO

IBAÑEZ
IBAÑEZ
JOSE
RAMON -

Firmado digitalmente por
IBAÑEZ IBAÑEZ
JOSE RAMON -
Fecha: 2020.09.30
20:03:22 +02'00'

EL DIRECTOR

ALAMO FELICES
FRANCISCO
DIEGO -

Firmado digitalmente
por ALAMO FELICES
FRANCISCO
DIEGO -
Fecha: 2020.10.01
11:20:27 +02'00'